

# CORPROA realiza el lanzamiento de EXPO FOREDE 2025 en Santiago



**T**ras el exitoso lanzamiento en Atacama, la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (CORPROA) realizó la presentación de EXPO FOREDE ATACAMA 2025 en Santiago. A la jornada, donde asistieron un gran marco de asistentes, contó con la participación del ministro de Economía, Nicolás Grau, la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner, la subsecretaria de Minería, Suyra Chahuán, la embajadora de Canadá, Karolina Guay, el país invitado del evento.

Asimismo, asistió el Directorio de la Corporación, las representaciones diplomáticas de Sudáfrica, Italia, Rumanía, Japón, El Salvador, Taiwán, Corea del Sur, Australia e India, los altos ejecutivos de las empresas mineras de la región y empresas proveedoras, gremios nacionales, socios de CORPROA, media partners, ejecutivos de diversas empresas e invitados especiales.

La novena versión de EXPO FOREDE buscaría enfatizar el crecimiento de las empresas expositoras, resaltar la innovación, tecnología y el fortalecimiento de vínculos internacionales. Parte de los grandes anuncios de este año fue la nueva ubicación de la Expo-Feria, a 200 metros de Antay Casino & Hotel y con 7.200 metros cuadrados para 280 empresas expositoras. Además, la incorporación de Canadá como país invitado significa un referente en la industria minera y que ayudará a reforzar el carácter internacional de EXPO FOREDE, abriendo nuevas oportunidades para la colaboración



empresarial y el desarrollo local.

El presidente de CORPROA, Juan José Ronsecco, Presidente de CORPROA, destacó el crecimiento y fortalecimiento de la Región de Atacama y de EXPO FOREDE 2025.

“Hoy quisiera traer un poco de nuestro orgullo atacameño y compartirlo con todos ustedes. Esta región permite proyectar condiciones favorables para la inversión. Contamos con el empuje de las autoridades, de los empresarios que hoy están invirtiendo en la región y de los distintos gremios que están insistiendo por acelerar los temas regulatorios y mejorar la certeza jurídica. Hoy hemos venido desde Atacama a presentarles el evento empresarial más importante de nuestra región. Uno que cumple nueve años y que, si bien organiza CORPROA, pertenece a toda la comunidad”, manifestó el presidente de CORPROA.

El ministro de Economía destacó la importancia de la alianza público-privada, poniendo énfasis en el avance que ha tenido en el Congreso el proyecto de Permisos Sectoriales y las positivas proyecciones de la Región de Atacama y FOREDE. “Estamos partiendo muy bien el año en materia de economía, al igual como lo terminamos, y el esfuerzo que debemos hacer entre todas y todos es acelerar el crecimiento. Por ello, estas instancias como la EXPO FOREDE, nos permiten seguir llevando esto a un siguiente paso y darle más visibilidad a una región que históricamente ha sido un importante aporte para la minería”, agregó el secretario de Estado.

La Subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner, se refirió a la disposición que ha tenido la Corporación para trabajar y aportar desde la experiencia regional a propósito de lo realizado en el Consejo de la Sociedad Civil (COSOC) del Ministerio de Hacienda:

“Nos pareció importante incluir a CORPROA en nuestro COSOC para tener una mirada más amplia de lo que es la Macrozona Norte, para así desligarnos un poco del pensamiento centralista. Por esta razón, me es necesario agradecer a su Presidente, Juan José Ronsecco, por querer ser parte y aportar con esa perspectiva y trabajo que es necesario para nuestro país”.

Por su parte Karolina Guay, embajadora de Canadá, país invitado a EXPO FOREDE 2025, resaltó el gran posicionamiento de CORPROA y sus socios a nivel regional:

“Me impresionó la presencia activa que tienen en la región, así como la solidez de sus instituciones socias e industrias que trabajan en conjunto para consolidar la reputación de Atacama, como un destino minero sostenible, innovador e inclusivo”.

El consejero de SOFOFA, Matías Concha, manifestó su orgullo por el avance que ha tenido EXPO FOREDE en estos últimos años:



“Hace 7 u 8 años era una suma de voluntades de personas que querían salir adelante. Fueron creciendo y ahora se están transformando realmente en una bisagra para la Macrozona Norte. Para nosotros es un orgullo el trabajo que hemos realizado, ya que nos ha permitido avanzar con proyectos en la Región de Atacama y trabajar mano a mano”.

EXPO FOREDE 2025 será más que una vitrina del potencial económico de Atacama: se convertirá en un espacio de innovación donde la digitalización y la tecnología jugarán un papel clave. Empresas y emprendedores podrán conocer de primera mano las últimas tendencias en automatización industrial, energías renovables y minería sustentable, sectores estratégicos para el crecimiento y la diversificación productiva de la región.

